

Leistungsbericht 2008 der Abteilung Zentraler Einkauf (MA 54)



Die Magistratsabteilung 54 ist eine zentrale Einkaufsabteilung, bestehend aus acht Bereichen und dem Logistik-Center mit einer angeschlossenen Tischlereiwerkstätte – sie versorgt die Dienststellen des Magistrats und die Unternehmungen der Stadt Wien kostengünstig mit Bedarfsgütern. Die Abteilung ist ständig bemüht, umweltfreundliche Produkte unter den Aspekten des Ökokaufes zu beschaffen.

Projekt- und Schwerpunktüberblick 2008

Umsetzung der Phase zwei des Projektes "Virtueller Markt"

Im Rahmen der Phase zwei wurde das Angebot an Artikeln durch die Übernahme kompletter elektronischer Kataloge von diversen Lieferantinnen und Lieferanten ausgebaut. Durch die vollständige Abbildung aller Beschaffungsabläufe kann der Virtuelle Markt nun als zentrales Bestellportal eingesetzt werden.

Beschaffung innovativer Produkte

Die Abteilung hat als weiteren Schwerpunkt die Beschaffung innovativer Produkte gesetzt. Dazu wurden gemeinsam mit anderen Dienststellen und dem Zentrum für Innovation und Technologie in Workshops Umsetzungsmöglichkeiten erarbeitet. Ziel ist die Schaffung einer Kommunikationsplattform zwischen Anbieterinnen und Anbietern einerseits sowie Bedarfsträgerinnen und Bedarfsträgern andererseits.

Öffentlichkeitsarbeit

- Zufriedenheitsbefragung der Kundinnen und Kunden inklusive Veröffentlichung des Befragungsergebnisses im Intranet
- Publikationen zu Tätigkeiten, Produkten, Veranstaltungen und Dienstleistungen der Abteilung, zum Beispiel: Artikel über datengeschütztes Altpapier
- Artikel über den Altwarenverkauf in externen Medien
- Teilnahme am Töchtertag
- Durchführung einer Online-Produktumfrage (Zoomerang) über Bürodrehstühle
- Präsentation über die (Öko-)Leistungen der MA 54 im PUMA-Forum
- Vortrag im ADV-Forum der MA 14 zum Thema "Ergonomische Arbeitsplatzgestaltung" und zum Thema "Virtueller Markt Phase zwei"

UEFA EURO 2008™

Das Logistik-Center war im Zuge der Europameisterschaft vermehrt durch die Auslieferung und Bereitstellung diverser Produkte eingesetzt.

Nationalratswahl

Das Logistik-Center hat für die Nationalratswahl die Anlieferung, Aufstellung, den Abbau sowie die Abholung der Wahlzellen und Urnen organisiert und durchgeführt. Zudem wurden die barrierefreien Zugänge zu den Wahllokalen durch die Tischlerei des Logistik-Centers angefertigt und aufgebaut.